

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Faschingseröffnung am kommenden Montag und Rückblick auf ein erfolgreiches Turnierwochenende für den FFC!

Am Wochenende nahmen die Blau-Weiß-Garde, die Präsidentengarde und unser Jugendtanzmariechen Alishia Scherle am Freundschaftsturnier des Beiertheimer Carneval Club (1. BCC) teil und es war ein sehr erfolgreiches Tanzturnier für die FFC-Mädchen!

Zunächst war Alishia Scherle am Sonntagvormittag gefordert, als sie sich einer teilnehmerstarken Konkurrenz von insgesamt 14 Tänzerinnen stellen musste. Alishia tanzte am Schluss des zweiten Blocks und die Spannung unter den zahlreichen FFC-Anhängern war körperlich zu spüren. Mit einer anspruchsvollen Choreografie und einer bezaubernden Ausstrahlung gewann sie jedoch schnell die Herzen der Zuschauer und Juroren. Der frenetische Applaus am Ende ihres Tanzes ließ auf eine gute Bewertung hoffen. Dennoch war die Anspannung kaum zu ertragen, als die Sieger benannt wurden. Als Alishia zur Siegerin ernannt wurde, kannten der Applaus und die Freude über den tollen Erfolg keine Grenzen und die FFC-Anhänger brachten die Halle zum Beben. Der Siegerpokal ist ein Zeichen für die hervorragende tänzerische Leistung unseres Tanzmariechens, dem wir an dieser Stelle ganz herzlich gratulieren!

Im Anschluss tanzten im nächsten Block die Jugend-Tanzgarden und damit auch die Blau-Weiß-Garde des FFC. Für besondere Anspannung sorgte der Umstand, dass zwei Tänzerinnen kurzfristig erkrankt waren und deshalb nur sechs Turniertänzerinnen die Bühne betraten. Aber diese sechs Mädchen zeigten den sachkundigen Zuschauern, was sie zu bieten haben. In einem nahezu fehlerfreien Auftritt überzeugte die Blau-Weiß-Garde mit Dynamik, Schwung und Spitzenathletik. In einer beeindruckenden Synchronik gepaart mit tänzerischer Freude konnte die Blau-Weiß-Garde dem Publikum imponieren, so dass mit einem Podestplatz gerechnet werden konnte. Nachdem der dritte und zweite Platz verkündet waren, herrschte für einen Moment Enttäuschung, glaubte man doch nicht an einen Sieg. Die Enttäuschung entlud sich in einem explosionsartigen Applaus und frenetischen Geschrei, als man die Blau-Weiß-Garde bei diesem starken Teilnehmerfeld zum Sieger erklärte. Eine weitere tänzerische Spitzenleistung, die alle mitgereisten FFC-Fans begeisterte.

Auch die Präsidentengarde zeigte anschließend mit ihrer teilnehmerstarken Besetzung von 13 Mädchen, dass sich die FFC-Tanzgarden hervorragend entwickelt haben. Ihre Professionalität zeigte sich insbesondere, als kurz vor Ende des Tanzes der Ton abbrach und die Mädchen dennoch ihren Auftritt ohne Fehler zu Ende tanzten. Leider hat es knapp für einen Platz auf dem Siegerpodest nicht gereicht, dennoch war deutlich zu sehen, dass auch in dieser Gruppe eine ausgezeichnete tänzerische Glanzleistung möglich ist.

An dieser Stelle gratulieren wir allen Tänzerinnen und insbesondere auch den Trainer und Trainerinnen für ihre beeindruckende Leistung. Besonders bedanken möchte ich mich bei den zahlreichen Eltern und FFC-Fans, die mitgereist waren und die Tänzerinnen lautstark unterstützt haben. Auch sie hätten einen Siegerplatz verdient!



Tanzmariechen Alishia Scherle und die Blau-Weiß-Garde errangen beim Tanzturnier in Beiertheim jeweils den Siegerplatz! Der FFC gratuliert und ist stolz auf diese tolle Leistung!

Faschingseröffnung am Mo., 11.11.2013 um 19:11 Uhr auf dem Kirchplatz

Am kommenden Montag wird traditionell mit dem karnevalistischen Datum am 11.11. die „fünfte“ Jahreszeit eingeläutet und die FFC-Narren eröffnen um 19:11 Uhr die Faschingskampagne 2013-2014. Die Forster Bevölkerung ist herzlich eingeladen an der Eröffnungszeremonie teilzunehmen. Die Forster Böllerschützen und die Guggemusik „Stobblhoblä“ werden uns wieder lautstark unterstützen, wenn wir vom Jägerhaus über die lange Straße zum Kirchplatz maschieren.

Also aufgepasst und mitgemacht am kommenden Montag, den 11.11.2013, um 19:11 Uhr zur Eröffnung der Faschingskampagne auf dem Kirchplatz mit dem FFC!

Prinzenball am 23. November 2013 in der Waldseehalle

Der Prinzenball des FFC findet am Samstag, den 23. November 2013 um 19:31 Uhr in der Waldseehalle statt.

Also nur noch zwei Wochen, bis die FFC-Narren die Festhalle wieder zum Beben bringen! Wer das neue Prinzenpaar ist, verraten wir natürlich nicht vorher. Wer neugierig ist, muss schon zum Prinzenball kommen, um live zu erleben, wer die Forster Narren in der neuen Kampagne regiert!

Und eine weitere Neuerung wird es dieses Jahr beim Prinzenball geben. Der FFC wird erstmalig keinen Eintrittspreis zum Prinzenball erhoben. Über eine Spende zugunsten unserer Tanzgarden würden wir uns freuen! Eine Spendendose werden wir am Eingang bereit halten.

Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:

| | |
|----------------------------|--|
| Mo., 11.11.2013, 19:11 Uhr | Faschingseröffnung , Kirchplatz Aufstellung um 18:45 Uhr am Jägerhaus und Marsch über die Lange Straße |
| Do., 14.11.2013; 20:00 Uhr | KOSI , Villa Sandhas |
| Sa., 23.11.2013, 19:31 Uhr | Prinzenball , Waldseehalle Aufbau Freitagabend. |

Abteilung Tanzsport

Häschengarde (4-6 Jahre)

Trainingszeiten: Mittwoch von 17:00 – 18:00 Uhr Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) in der Lange Straße hinter dem Rathaus.

Kontakt: Laura & Gabi Gehringer (07251 / 300 229) oder Nicole Hudjik (0157 / 8159 4153).

Blau-Weiß-Garde 5 – 10 Jahre)

Trainingszeiten: Di. u. Do. in der Waldseehalle (Mehrzweckraum) 17:00 - 19:00 Uhr.

Kontakt: Ann-Katrin Wernthaler Hdy.: 0176 /322 94 129 oder 07251 / 322 94 33.

Präsidentengarde (10-14 Jahre)

Trainingszeiten: Dienstag 18:00 – 20:00 Uhr in unserem Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) Lange Straße hinter dem Rathaus.

Kontakt: Laura Gehringer (07251 / 300 229) oder Marie-Therese Wernthaler (07251 / 322 94 33) melden.



Alishia Scherle errang den Siegerpokal beim Tanzturnier am Wochenende und wird uns beim Prinzenball auch wieder begeistern!

Showtanz „Blue Diamonds“

Die Showtanztruppe „Blue Diamonds“ des FFC Forst kann man für Events buchen!

Die 16 jungen Damen garantieren einen kurzweiligen und unterhaltsamen Abend und sind garantiert eine Stimmungsbombe bei jeder Party! Nähere Informationen unter www.bluediamonds-forst.de. Dort sind auch die Trainingszeiten ersichtlich.

Männerballett „Happy-Hour-Boys“

AUFGEPASST!!! Training FFC-Männerballett „Die Happy Hour Boys“ jeweils am Donnerstag um 20:15 Uhr in der Villa Sandhas!

Jeder tanzbegeisterte Mann über 18 Jahre ist herzlich willkommen! Interessierte Neueinsteiger sind herzlich willkommen! Nähere Informationen bei Diana Endres Tel.: 3025 980 oder Anja Birkenmeier-Bauer Tel.:322 1672.

(WthM)